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San Juan de Pasto, 10 de Febrero de 2020

Señores:
CONCESIONARIA VIAL UNiÓN DEL SUR
Pasto

Asunto: DERECHO D = PETICION

Cordial y atento saludo,

HECHOS

Existe un grado de accidentalidad alto en kilómetro 7 Panamericana Via al Sur -
Corregimiento de Catambuco - Vereda de Sotanilla. en virtud en v rtud de que
somos usuarios permanentes del trabajo que actualmente se encuentran
realizando en el tramo Catambuco - Pasto, nos identificamos como I.E.M.
Nuestra Señora de Guadalupe, ubicada en la Vereda de Botanilla - Corregimiento
de Catarnbuco. contiguo al puente peatonal existente, contamos con una
población de aproximadamente 1350 estudiantes, cuya jornada académica va
desde las 7:00 am hasta las 3:00 pm en la Jornada Única. de 6 00 prn a 1000 pm
en la Jornada Nocturna yen la Jornada Fin de Semana (Silbado) durante todo el
dia. Nuestra preocupación constante es la segundad de nuestros €'studlantes y
los padres de familia que se acercan todos los días a la hora de entrada y salida
del colegio, preocupación que ya hemos manifestado en una reunión anterior con
los funcionarios que atienden la parte social.

Además existe acumulación de carros, motos y peatones principalnente en las
horas pico de entrada y salida de los estudiantes formándose un cuello de botella
de difícil control y que pone en riesgo la vida y la integridad de nuestra Comunidad
Educativa.

En el momento en la obra que Ustedes adelantan están adecuando loa andenes
del tramo donde se encuentra el colegio, y por información del Ingen ero Ricardo
Henao, funcionario de la Concesionaria nos dice que se proyecta un andén solo
de 1,5 m en toda la cuadra del colegio.

SOLICITUD

Para salvaguardar la vida y la Integridad de nuestros estudiantes
solicitamos es en el sentido de ampliar el ancho del andé i de la IEM
Nuestra Señora de Guadalupe parte frontal por lo menos 2,5 m, teniendo
en cuenta que existe el espacio necesario para hacerlo y obedeciendo a la
seguridad de más de 2500 personas entre estudiantes, padres de familia.
personal del colegio, vecinos de la Institución y vendedores que se
aglomeran diariamente a la entrada y salida del colegio. De la misma
manera solicitamos la adecuación del espacio que queda entre el andén y
los muros del colegio.

Solicitamos la terminación con urgencia la terminación del box culvert que
se ubica en la entrada del colegio. que conduce las aquas de una
quebrada mezcladas con aguas negras residuales de sectores aledaños y
que coloca en riesgo de salubridad a nuestros estudiantes y a quienes
transitan por ahí.

IEM Nuestro Señoro de Guadalupecon muchas rozones .. , paro la esperanza.
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Por lo cual es prioritario solicitarles la terminación del box culvert y la
adecuación para aprovechar este espacio peatonal.

Planteamos la construcción de un pompeyano o de alguna estructura que
reduzca la velocidad de los vehiculos en su paso por el colegio, en
ocasiones anteriores se han colocado elementos plásticos que en lugar de
reducir la velocidad causaron accidentes mortales o señaíízacíón que los
conductores no tienen en cuenta.

La velocidad en esta zona debe ser de 30 km/h, por ser zona escolar, sin
embargo la mayoria de los vehículos la sobre pasan con mucho
ocasionando accidentes. Calambuco es uno de los 7 puntos críticos de la
ciudad para la Agencia de Seguridad Vial y creemos que se debe garantizar
la velocidad de 30 por medio de una estructura o elementos eficiente

Por otra parte en horas de entrada y salida de los estudiantes ya que no
hay ningún tipo de personal que apoyen en la movilidad tanto en los
vehículos como en las personas: en tal virtud solicitamos muy
encarecidamente que se ubique un personal de paleteros que ayuden en la
solución de esta dificultad. Más que una necesidad es de un deber de la
constructora el velar porque el proyecto tenga la menor cantidad de
dificultades posibles.
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Quedamos atentos a la respuesta de este Derecho de Petición para que ustedes
puedan salvaguardar y proteger la vida y la integridad fisica de una C:>munidadde
más de 2500 personas y que es su deber como Concesión garantizarla

Cordialmente,
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¡~ ROSA CECILIA BUSTOS ERAZQ
Rectora .'

LU~BER~O P~JA
C~~

ALVARO RICAR.ÓQ--óáGACO MELO
Coordinador de Convivencia

¡71?... .....:1 .,(,/.{
ANA LUCY RUALES

Ingeniera Civil y Docente Institución

rEM Nuestra Señora de Gwdalupe COI! muchasrazones... para la esperanzo.














